

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el viernes día 17 de Septiembre de 2021.

Irun, Hondarribia y Hendaya trabajan en su conexión ciclista

M.J.A. irun. Viernes, 17 septiembre 2021, 00:48

Los ayuntamientos de las tres ciudades de la bahía de Txingudi están trabajando «con las administraciones competentes, que son varias, en la búsqueda de la conexión ciclista entre Hondarribia, Irun y Hendaya». Así lo manifestó el presidente del comité técnico del Consorcio Transfronterizo Bidasoa Txingudi, Miguel Ángel Páez, en una rueda de prensa sobre la Semana de la Movilidad, ofrecida el miércoles junto con Borja Olazabal, Juan Luis Silanes y Ganix Grabières, delegados de Desarrollo Sostenible de Irun Hondarribia y Hendaya, respectivamente.

Los programas de la Semana de la Movilidad fueron dados a conocer días atrás por cada ayuntamiento, pero Páez quiso poner en valor el hecho de que tres de las iniciativas han sido organizadas «por primera vez, de manera conjunta» por los tres municipios. Los delegados, por su parte, animaron a la ciudadanía a participar en las actividades programadas este fin de semana.